
法学研究科教授会議事要旨 

 

日 時 平成３０年３月８日（木）１３時５５分～１４時５０分 

場 所 法経研究棟 大会議室（４階） 

出席者 ４４名（定足数２６名） 

 

議     事 

 

  （協議事項） 

１．教員の講座変更について 

研究科長から、教員の講座変更について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

２．特任教員（常勤）の採用について 

研究科長から、特任教員（常勤）の採用について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

３．招へい教員の受入れ及び称号付与について 

研究科長から、招へい教員の受入れについて、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。引

き続き、招へい教授及び招へい准教授の称号付与について説明があり、協議の結果、承認した。 

４．招へい研究員の受入れについて 

研究科長から、招へい研究員の受入れについて、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

５．学生の異動について 

教務委員会委員長から、学生の異動について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

６．平成２９年度博士前期課程修了者の認定について 

教務委員会委員長から、平成２９年度博士前期課程修了者の認定について、資料に基づき説明があり、

協議の結果、承認した。 

７．平成２９年度知的財産法プログラム特別コースＢＰ修了認定について 

教務委員会委員長から、平成２９年度知的財産法プログラム特別コースＢＰ修了認定について、資料

に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

８．平成２９年度学位記受領代表者の選出について 

教務委員会委員長から、平成２９年度学位記受領代表者の選出について、資料に基づき説明があり、

協議の結果、承認した。 

９.平成３０年度博士前期課程（総合法政プログラム）入学試験（第２次募集）の合格者判定について 

教務委員会委員長から、平成３０年度博士前期課程（総合法政プログラム）入学試験（第２次募集）

の合格者判定について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

１０．平成３０年度博士後期課程入学試験の合格者判定について 

教務委員会委員長から、平成３０年度博士後期課程入学試験の合格者判定について、資料に基づき説

明があり、協議の結果、承認した。 

１１．大学院研究生の在学期間の延長について 

教務委員会委員長から、大学院研究生の在学期間の延長について資料に基づき説明があり、協議の結

果、承認した。 

１２．大学院研究生の受入れについて 

教務委員会委員長から、大学院研究生の受入れについて、資料に基づき説明があり、協議の結果、承

認した。 

 

（報告事項） 

１．部局長会議（２／２１） 

２．教育研究評議会（２／２１） 

３．全学教育推進機構会議（２／９） 

４．教育課程委員会（２／９） 

５．人文社会科学系戦略会議（２／１４） 

６．国際交流委員会（２／２７） 

７．豊中地区事業場安全衛生委員会（２／２３） 

８．図書館委員会（２／２８） 



９．運営委員会（３／１） 

研究科長から、研究科長選考規程の改正、営利企業からの兼業依頼、及びアジア太平洋研究所との協

定等について報告があった。 

１０．教務委員会（２／２２） 

教務委員会委員長から、平成２９年度秋・冬学期「研究指導」及び「研究演習」の単位認定、平成３

０年度ティーチングアシスタント受入れ計画、及び平成３０年度新入生オリエンテーション等について

報告があった。 

１１．その他 

    （１）平成３０年度の運営委員会体制について 

研究科長から、平成３０年度の運営委員会体制について、報告があった。 

  （２）平成３０年度部局年度計画等の作成について 

研究科長から、平成３０年度部局年度計画等の作成について、資料に基づき報告があった。 

  （３）平成２９年度計画達成状況報告書等の作成について 

評価室長から、平成２９年度計画達成状況報告書等の作成について、資料に基づき報告があった。 

 （４）平成３１年度概算要求関係資料の提出について 

研究科長から、平成３１年度概算要求関係資料の提出について、資料に基づき報告があった。 

 （５）法経研究棟等の外壁改修工事について 

研究科長から、文学研究科及び経済学研究科から施設老朽化対策で要求している「日本学棟外壁改

修工事」及び「法経研究棟外壁改修工事」が来年度の老朽化対策事業として採択の見込みとなった旨、

連絡があり、お盆明け（８／２０）以降の授業の無い期間に工事を行うことで、工事時期を調整して

いることについて報告があった。 

    （６）附属図書館副館長の推薦について 

研究科長から、附属図書館副館長として、教授１名を推薦したことについて報告があった。 

（７）教員の海外渡航について 

 


